
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 国際ロータリー第 2770地区 第 12グループ 

川口北ロータリークラブ 
     事務所 〒333-0866 川口市芝 2-4-25 

         TEL: 048-264-5020  FAX : 048-261-9756 

     E-mail: kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 例会場： 東京信用金庫 蕨支店 

  例会日： 毎週水曜日 12：30 点鐘 
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でもある「奉仕」を通じ

てロータリーライフを
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会長     森川 昌紀 

会長エレクト  増田  徹 

副会長    菅  祐伸 

幹事     原  浩明 

クラブ広報  小林  忠 

SAA         山口 久仁幸 

会計     千葉 秀樹 

【本日のプログラム】 

第 1769 回例会 

7 月 25日（水） 

◆ 田中徳尚ガバナー 

    公式訪問 

【次回のプログラム】 

第 1770 回例会 

8 月 1 日(水) 

◆青少年交換派遣学生 

 出発挨拶（冨田万央さん） 

◆クラブ協議会（後半） 

 

第 1768 回 例会記録 7月 18 日（水） 
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★森川 昌紀会長あいさつ★ 

  アジサイの花も終わり梅雨が明けいよいよ 

 夏本番となりました。皆様、熱中症には十分ご注 

 意ください。藤原さん、お帰りなさい。ロータリ 

 －を楽しみながら、リハビリに励んで下さい！！ 

  先週起きました九州熊本、大分、福岡県等で 

 活発な梅雨前線の影響で豪雨災害に見舞われ、 

 いまだかつて経験したことのない大雨の被害にあ 

 われ多くの尊い命が失われました。九州北部豪雨 

 災害にて亡くなられた方々にご冥福を申し上げま 

 す。被害を受けられた地域の皆様に、謹んでお見舞い申し上げます。そして、一日も早い復 

 興を心より願います。私たち、川口北ロータリークラブとしても何か出来ないものかと考え 

 させられますそこで、九州北部豪雨災害の義援金を受け付けたいと思います。皆様のご理解、 

 御協力お願いします。７／７（土）に地区主催のロータリー財団セミナーに出席してきました。 

 まず始めに、ロータリー財団の経緯として１９１７年アトランタで開催された国際大会にお 

 いて、アーチＣクランフが「全世界的な規模で慈善・教育・その他奉仕の分野でより良き事 

 をするために基金をつくろう」現在の標語「世界で良い事をしよう」（Doing good in the  

 world）がロータリー財団設立の時に述べた言葉です。基調講演として国際ロータリー第２５ 

 20地区盛岡北ＲＣ田口絢子パスト会長による「私とロータリー、東日本大震災に対する世界 

 からの支援」の講演。２０１０－２０１１年度クラブ会長として３．１１東日本大震災に見 

 舞われ３月の第３例会から「クラブ休会」をして、会長自ら地域のクラブに震災の見回り、 

 救援、その他あらゆる事に対してご主人と二人してその職務を全うされ今日に至っているそ 

 うです。例会場を失い例会も出来なくなり仮の例会場で例会を行っている被災地のロータリ 

 アン。改めてこの例会場で例会が出来る事が幸せであり感謝いたします。ロータリーカード 

 について、ロータリーカードは普通のカードとの違いは支払った額の0.3％が自動的にロータ 

 リー財団に寄付されるものです。今年の１２月までは日本のロータリアンが使用したロータ 

 リーカードによる寄付は全て東日本大震災への支援となります。0.3％なんて大海の一滴にす 

 ぎないと言われる方もいるそうですが私はそうは思いません。ペットボトルキャップと同じ 

 で魅力と力のある0.3％と思います。さて、今週末７／２２（日）は、２７７０地区最初のイ 

 ベントでもある大暑の日に行う「打ち水大作戦」の日です。我々川口北ロータリークラブと 

 しても最初のイベントでもあります。磯 社会奉仕委員長のもと着々と準備が進んでいると思 

 います。私も井戸水１０００㍑持参し「打ち水」を行いヒートアイランド現象の低減につと 

 め冷房の使用機会の減少による省エネルギーおよび温室効果ガス排出量の削減につなげ、地 

 元蕨駅周辺の温度低減に一役担いたいと思います。皆様のご協力とご参加宜しくお願いします。 

 

          

 ★森川年度で「ご入会のすすめ」を作りました。 

皆さんご協力よろしくお願い致します。 

   ♣新しい仲間を増やしましょう！ 

 

 



  

 ★原  浩明幹事報告★ 

                    1.当クラブ８月例会スケジュール 

                  8/1（水） 青少年交換留学生出発挨拶（冨田 万央さん） 

                  8/8（水） 夜間例会（新旧会長幹事歓送迎会） 

                    場所：「川口銀座アスター13F」 6:30 点鐘 

                  8/15（水） 休会 

                  8/22（水） 染谷地区増強部門委員長卓話 

                  8/29（水） 増強クラブフォーラム 

                 2.地区セミナースケジュール 

                  7/28（土） 新世代部門セミナー 

                  8/11（土） 管理運営部門セミナー 

                 3.ガバナー事務所より 

 ＊ ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）パート 1 のご案内 

 ＊ 2012-13 年度地区大会記念チャリティーゴルフ大会のご案内 

 ＊ ロータリーの友からのお知らせ 

 4.例会変更 

 ＊ 川口北東 RC 7/31(火) 「美術品鑑賞例会」へ変更 

 ＊ 川口中央 RC 7/30(月) 「懇親例会」 

                                    以上 

                    

 ★委員会報告★  

 親睦委員会 奈良 栄一郎委員長 

 7/25(水) 新会員赤坂さんの歓迎会のご案内です。 

再度のご連絡を致します。現在、14 人の会員の皆様 

のご出席のご連絡を頂いております。まだ保留の方も 

 いらっしゃいますので、1 人でも多くの方のご出席を 

 お願い申し上げます。 

                 

 

                    ★出席委員会★ 谷口  顕会員 

 

 

   

  

  

  

 

 

 

7/25 BGM 

演奏者 佐分 さん 

「ニューヨークシティー・セ

レナーデ」「素顔のままで」 

会員 計算会員 出席者 MU 出席率 

30 21 19 3 100％ 

 



  

 ♥アンナ 最終あいさつ♥  
 皆さんこんにちは、今日私は、最後のスピーチになり 

 ます。25 日(水)にフィンランドへ帰ります。とても 

 悲しい、帰りたくないです。1 か月前から、家族に会 

 いたいから帰りたい。でも、日本の友達と別れたくな 

 いから、帰りたくない気持ちが半分半分でした。今は 

 帰りたくありません。昨日は、学校で最後のスピーチ 

 でした。とても悲しく、泣いてしまいました。去年の 

 8 月に日本へ来て、とても大きなカルチャーショック 

 を受けました。何もかもフィンランドとはちがうから 

 です。はじめは言葉も分からず、とても心配でした。しかし、学校に通うようになり友達が出 

 きて、日本に慣れることが出来ました。今は日本が大好きです。日本の食べ物はとてもヘルシー 

 で美味しい、特にお寿司が大好き！だけど、「なっとう」はネバネバで臭い！苦手です。また、 

、日本の文化は素晴らしい！100％ユニークです。また、学校では、茶道部、ハンドメイド部、 

 華道部に入りました。良い友達がたくさん出来ました。母の日には、クラブで作った携帯の 

 ストラップを、大杉おかあさんへプレゼントしました。とても喜んでくれて、私も嬉しかった。 

 。私には、ホストファミリーが 2 家族います。8 月～11 月までは、谷口さんファミリーでした。 

 谷口さんは、英語を少し話すので、とても安心出来ました。11 月からは、大杉ファミリーで 

                 した。とても大きな家族で寂しく感じる事がありませんで 

                 したし、大杉さんが「アンナは私の家族だよ」と言って 

                 くれました。それに、2 人の妹も出来ました。彼女たち 

                 が大好きです。また、ロータリーはいろんな所へ連れて 

                 行ってくれました。冬はスキーへ、春には、京都・奈良 

                 広島へ行きました。とても素敵な所でした。川口北 RC 

                 の人たちは、とても優しい！あなた達が大好きです。皆さ 

                 んにも、いろんな所に連れて行ってもらいました。私に 

                 とっては、とても大事な時間でした。私は 100 歳になっ 

                 ても忘れません。本当にありがとう！さようなら。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンナの手作りのケーキです。 

とっても かわいい☆ 

ありがとう アンナ！！！ 



  

  ★クラブ協議会★ 
 

  SAA    山口 久仁幸委員長 

♠会長方針に従って、有意義ある例会となるよう努力します。むさ 

  し野 RC 合同例会・北高インターアクトとの合同例会も考えたい。  

  クラブ広報 小林  忠委員長 

 ♠地域の市民にも理解が得られるように地域新聞「マイシティージャーナル」等にも紹介 

  していきたい。また、「ロータリーの友」「ガバナー月信」に投稿していきたい。 

                

                会報雑誌・IT  茂木 浩之委員長 

              ♠「ロータリーの友」が配布される毎月の例会で、興味を持って 

                読んで頂けるよう簡潔に紹介する。 

                ホームページの充実・例会、活動報告を週報に記録する。 

              会員増強 大杉 能弘委員長 

 ♠会長の指針により、入会目標は純増 3 名以上。入会候補者との懇親会を行い、良さを理解 

  してもらう。また、会長を中心に、すべての会員に増強に取り組んで頂きたいと考える。 

 ロータリー会員研修 藤原 忠雄委員長 

 ♠５大奉仕の各委員長に講師を 

  して頂き、委員会を開催し 

  研修する。 

  

 

 

 

 

クラブ管理運営 谷口  顕委員長 

 ♠管理運営部門の各委員長と連携し、バランスのとれたクラブ奉仕 

  をめざす。 

                      ＊続きは、8/1（水）例会にて 

 

 

 

 

 

 



 

 ★ソングリーダー★  

  【われら日本のロータリアン】 

    【４つのテスト 

 

 

 

                             ソングリーダー 小林  忠 会員 

                               

                         

★藤原 忠雄会員あいさつ★ 

 

 皆さんこんにちは、長い間休会して申し訳ございませ 

 んでした。また、入院中はたくさんのメンバーから 

 お見舞いを頂きまして心より感謝申し上げます。あり 

 がとうございました。第一例会に出席をする気持ちで 

 いましたが、間に合いませんでした。今年度は、年次 

 計画が順調に行われるよう、協力していく気持ちでお 

 ります。まだリハビリの最中で、11 月までは週に 3 

 回通う事になっております。しかし、私よりも重い方は、車いすですし、言葉も不自由です。 

 そのことを考えると、「お酒、たばこ」はやめるしかないように思います。今後、付き合いが 

 悪くなりますが、いままで同様のお付き合いをお願い致します。 

  

★ニコニコ委員会★ 谷口  顕委員長☆19 口 23,000 円 累計 89,000 円 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

森川 昌紀   藤原さんおかえりなさい。 

原  浩明   来週はいよいよガバナー訪問。 

茂木 浩之   よろしくお願いします。 

切通 勇次   よろしくお願いします。 

須田  清   森川さん原さん 1年間よろしく。 

        藤原さんお帰りなさい。 

藤原 忠雄   長い間休んで申し訳ありません。 

        会長を盛り上げ頑張ります。 

西田 宗平   藤原さんおかえりなさい。 

菅  祐伸   藤原さんおかえりなさい。これか

ら酒の無い人生が始まりますね 

松本  明   アンナ元気で活躍してください。 

 

 

増田  徹   暑いですね。 

小林  忠   暑いですね。頑張りましょう！ 

槙  孝夫   夏が来た。 

山森 喬夫   38℃ 暑い。 

山口 久仁幸  皆さん熱中症に気をつけて業務 

        遂行しましょう。 

千葉 秀樹   アンナ１年間ありがとう。 

大杉 能弘   アンナが1年間お世話になりま

した。 

内山 武司   アンナバイバイ 

今村  勲   アンナいつまでも元気で！ 

谷口  顕   アンナよく 1年頑張りました。 

言行はこれに照らしてから 

 

1. 真実か どうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどう

か 

 



            

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


